

Department  
保育科

Department  
現代ビジネス科 実践ビジネスコース、メディカル秘書コース  
司書・メディアコミュニケーションコース、大学編入コース

Department  
専攻科(福祉専攻)

POINT  
01

学長挨拶

学長 村上 昇



私の専門は動物の脳科学です。「犬や猫は悲しみますか?」「動物にも感情がありますか?」等の質問をよく受けます。ほとんどの高等動物(鳥類や哺乳動物)には基本的に8つの感情があるといわれています。人間はそれらをさらに融合させ、非常に多くの複雑な感情(例えば嫉妬や妬み、他)を持ちます。例えば、「□□さんは可哀そう。」という感情が出る時には、「□□さんは〇〇だから可哀そう」という、理由が必要です。この理由を導き出す推理・判断力は、かなり脳が発達した高等動物でなければ持ちません。つまり人間が複雑な感情を持てるのは、推理、判断、創造、自我、言語、意欲、情動、忍耐、協調、自制、など様々な(非認知)能力を有するからです。しかし、友達とうまくいかない、自信がない、生きる意欲や頑張る意欲が持てない、自分は駄目な人間だ、などネガティブなやり場のない感情や悩みが(特に学生時代には)生じることが多々あります。それらも人間の脳が優れているために生み出される感情や悩みです。もちろん、ネガティブな感情を克服できる(考え方を換えられる)のも人間の優れた能力の一つです。多くの感情は考え方を換えることで打ち消すことは可能なのです。学生時代には、感情をコントロールできる能力をぜひ身につけて欲しいと思います。

POINT  
02

オープンキャンパスを開催しました!

本年度のオープンキャンパスは、5月から8月の間に計4回開催しました。学生スタッフと教職員が一丸となって運営を行い、大学概要説明や個別相談会のほか、各学科ならではのユニークでクリエイティブなブースの設置など、たくさんのイベントをご用意しました。高校生はもちろん、小さなお子さんから保護者の方まで総勢約680名の方にご参加いただきまして、うれしいことに多くの好評の声をいただきました。たくさんのご来場誠にありがとうございました。

残念ながら諸事情でオープンキャンパスに参加できなかった方にも、「週末見学会」等を引き続き開催しておりますので、HP等からお気軽にお申し込みください。学生スタッフ及び教職員一同お待ちしております。



“県外からの挑戦”  
宮崎学園短期大学への  
新たな一歩

三笠 伊央利さん  
現代ビジネス科1年  
福岡常陽高校出身

ミヤタンとの出会いは、高校2年の後期に受けた進路学習でした。当時私は福岡の高校に通っていましたが、オープンキャンパスに何度か参加することができました。現代ビジネス科のブースでは、興味があったパソコンの技術を高められるということや数多くの資格取得などにも挑戦できることを知りました。また、整った環境で授業が受けられることや先輩方が明るく優しく接してくれたのも大きな決め手になりました。将来の夢に向けた大きな一歩を踏み出せ、夢が少しずつ現実に近づいているのを実感しています。

POINT  
03

今後の週末キャンパス見学会 & 相談会

ミヤタンに興味はあるけれどオープンキャンパスには都合が悪くて行けなかった、どんなところかちょっと見てみたい、できれば少人数で見てみたい、個別にゆっくり話が聞きたい、そんな受験生と保護者のための「週末見学会」を今後予定しています。ぜひご参加ください。

- 第5回 // 10月5日(土) 第8回 // 1月25日(土)
- 第6回 // 10月26日(土) 第9回 // 2月15日(土)
- 第7回 // 11月30日(土) 第10回 // 3月8日(土)



主な1日の流れ

- 09:40~ 受付開始
- 10:00~ 大学紹介・選抜試験説明
- 10:20~ キャンパス見学ツアー
- 10:40~ 個別相談会
- 12:30~ 終了予定



週末キャンパス見学会 & 相談会に  
参加して入学しました!

私はオープンキャンパスに参加したことがありましたが、1対1でお話を聞くことが出来るということで週末キャンパスに参加しました。不安に思っていたことや、入試や卒業後の進路、大学内など詳しく知ることができ、入学の意思が強くなりました。ゆっくりお話を聞くことが出来るので、ぜひ参加してみてください!



溝口 花梨さん  
現代ビジネス科1年  
宮崎日大高校出身

POINT  
04

内定が決まりました！



黒木 ひかりさん  
現代ビジネス科実践ビジネスコース2年  
宮崎農業高校出身

内定先  
㈱セブンイレブン・ジャパン

高校1年生の夏休みにセブンイレブンで短期バイトを始めたのがきっかけで、短大入学後も同じお店でアルバイトを続けています。私はもともと、就職先としてはホテル業界を考えていました。しかし、ずっとお世話になっているアルバイト先のオーナーの頑張っている姿を見て、オーナーを支えるお仕事がしたいと思いセブンイレブンジャパンも視野に入れ始めました。ある日、オーナーの利益や売り上げをサポートする職種があることを知り、非常にやりがいのある仕事だと思いエントリーをしました。

面接対策として、多くの先生方とたくさん練習をしました。私は、面接が大の苦手なので、なかなか上達しませんでした。先生方が熱心に指導して下さいましたので頑張ることができました。くじけそうになった時も、先生方がずっと背中を押して下さいました。

就職活動は、私にとって人生で1番の挑戦になりました。諦めずにチャレンジしてよかったと心から思っています。いつか、アルバイト先のオーナーのもとで働くのが夢です。



松浦 香凜さん  
現代ビジネス科メディカル秘書コース2年  
日南高校出身

内定先  
独立行政法人 地域医療機能推進機構

内定をいただいた「独立行政法人地域医療機能推進機構」は全国57の病院を持つ法人です。新人教育が充実しており、災害支援で活躍できる事務職人材も育成していることに魅力を感じました。そして、自分の力を試したいと思い「西日本地区」を受験しました。

「この法人しかない」という強い思いで準備をはじめましたが、面接対策では考えている事が言葉に出来ないことに加え、予想外の質問をされた時など「しゅん」と気が弱る思いで胸が一杯になる日もありました。しかし、自己分析に力を入れ、空きコマ、昼休み、放課後などを使い面接対策を続けました。その効果もあり、自分の伝えたい事をどんどん言葉に出来るようになりました。

内定を手にすることができた今、先生や友人には、心からありがたい感謝の気持ちを伝えたいです。短大で学んだ「医療事務の仕事とは、病院を支える患者様に安心を届けること」の実践を目指します。



中村 真央香さん  
保育科2年 福島高校出身

内定先  
社会福祉法人 宮崎県社会福祉事業団

私は元々保育士になりたいくて、この学校に入りましたが、沢山の授業を受ける中で、心に傷を負った子どもたちの支えとなる存在になりたいと思い、この宮崎県社会福祉事業団に就職を決めました。就職先を決めるにあたって、その企業などのパンフレットや情報を集め、そこがどのようなところなのか、どのような考えで仕事をしているかなどを、しっかり知ることが大切だと感じました。面接では、とにかく自分の気持ちをしっかり本音で伝えることが大切だと思います。私は、私自身の人柄や、この社会福祉事業団に就職したいという強い思いを、重視しながら、面接を受けました。結果、内定を頂くことができ、自分の夢に1歩踏み出すことが出来ました。就職活動を通して感じたことは、まずはその就職先がどんなところなのかしっかり知ること、自分はその場所でどんなことがしたいかを、明確にすることが大切だと私は感じました。残りの学校生活もしっかりと頑張っていきたいです。

POINT  
05

ミヤタンのキャンパスライフ

春の忍ヶ丘祭

保育科授業風景

学食風景



夏の忍ヶ丘祭

現代ビジネス科授業風景

企業説明会



POINT  
06

ゆるバースに  
エントリーしました

学友会キャラクターのしのぼんが「ゆるバース(旧ゆるキャラグランプリ)」にエントリーしました！

みなさんに選ばれるようにがんばります！



オフィシャル  
WEB サイトはコチラ♪



宮崎学園短期大学  
学友会キャラクター  
しのぼん

POINT  
07

入学前の不安をスッキリ！入学前教育スクーリングのご案内

本学では毎年入学予定者を対象とした入学前教育スクーリングを開催しています。スクーリングでは、入学予定者同士や先輩との交流、入学後の流れや授業内容についての説明など、少しでも入学や学生生活に向けての不安が解消できるように様々なプログラムを用意しています。

本学では、入学前教育スクーリングの他にも、「入学前教育スクラップブック」という学科別課題など、入学前の基礎学力アップに役立つ取り組みをご用意しております。今回はその中から、保育科入学予定者に人気の「WEB ピアノ講座」について、先輩学生の経験談をご紹介します。

- 日時 令和6年12月21日(土) 9:10~11:45(8:40受付開始)
- 場所 宮崎学園短期大学
- 内容 ①入学予定者や先輩との交流②学科別プログラム ※日時や内容が変更になる場合があります。



武田 菜花さん  
保育科1年  
鷗翔高校出身

WEB ピアノ講座を視聴して

私は入学前にWEB ピアノ講座を視聴しました。この講座は、楽譜の読み方や指使いを詳しく解説しており、とても役に立ちました。動画の内容は分かりやすく、練習の進め方も丁寧に説明されているため、効率よく学べます。また、自宅で好きな時間に視聴でき、スケジュールに合わせた学習できるのも魅力です。入学後、先生に一对一で指導いただくため、自分のレパートリーを増やすことができました。ピアノ経験がない方でも安心して授業を受けられます。この講座でスキルをさらに向上させることができました。



日吉 彩楓さん  
現代ビジネス科1年  
富島高校出身

入学前スクーリングに参加して

入学前スクーリングに参加しましたが、始めは緊張して誰とも仲良くなれないかもしれないと不安に感じていました。しかし、グループやペアを組んで参加するゲームなどを楽しくやっているうちに、気付くと緊張も解け気軽に周りや話をすることができていました。また、課題についても分からないことを先輩方に教えていただくこともでき、スクーリングに参加して良かったと思っています。スクーリングを通して友達ができ、入学時の不安がなくなりましたので、参加することをおすすめしたいと思います。